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Assemblée Générale Ordinaire
13 février 2025
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Participants

● Présents : Béatrice Wanert, Béatrice Huon, Catherine Guettard, François Guettard, 
Catherine Rolin, Christian Rolin, Jean-Claude Favergeon, Alberic Mazoyer, Paul 
Michalon, Pascal Duperrier, François Colom

● Excusés : Tom Païs, Pascal Mantaut
●
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Rapports d’activités
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Groupe Agriculture
●  1 /  2024 :   En février 2024, a eu lieu  les 3 jours d'Histoire d H2O et d'Agriculture en Rhône Crussol 

organisé par la CCRC, 
● 4 membres de Yapluka ont participé régulièrement à l’organisation cet événement.  
● Conférence d'Emma HAZIZA   hydrologue en présence de nos élus , Chambre agriculture, agence de l'eau et 

CNR.  
● Journée professionnelle où tous  les agriculteurs du territoire étaient invités (une 50 de participants avec les 

intervenants). 
● Visite du 1er chantier d’Hydrologie régénératrice à Champis dans une exploitation d'élevage ovin

● 2/ 2025 :  Suite à ces journées 18 exploitations agricoles mènent chacune un projet  d'hydrologie 
régénérative  sur les territoires de Rhône Crussol et d'ArcheAgglo.  avec  un financement important de 
Agence de l eau, et de la CNR, complété par les 2  Communauté de Commune

●  En préparation un vaste projet sur le bassin versant du Mialan. Qui prendra en compte les différents 
aspects de gestion de l'eau : agriculture, urbanisation, érosion, inondation .....nous souhaitons participer 
aux groupes de réflexion et d'action COPIL et COPROJ en cours de constitution. 
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Groupe Agriculture 2025

● En parallèle de cette action  Yapluka  pourrait organiser une 
soirée cet automne  dont le thème serait le Mialan à 
destination des habitants de ST Péray :, autour d'un film et 
/ou d'un conférencier.  Le but serait  d'apporter quelques 
connaissances sur notre rivière (caractéristiques, histoire , 
réglementions ...) de susciter un autre regard sur celle-ci  
( que celui d'un gros tuyau à évacuer l'eau et nous pourrions 
pour cela solliciter  l'aide d'un expert amoureux des rivières !) 
 afin d'aborder les enjeux  et les   évolutions possibles au 
filtre du changement climatique et des activités humaines.    
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Groupe citoyenneté
● En  2024, le groupe CITOYENNETE  a été en sommeil.
● Pour 2025, en prévision, 2 conférences gesticulées suivies d'un débat.

● Conférence 1 : "Pour une Sécurité sociale de la mort »
● Autour des obsèques gravitent nombre d’acteurs régis par une forme de marché. À un moment de grande vulnérabilité, les 

proches endeuillés n’ont d’autre choix que de consommer des prestations dont ils ignorent généralement tout. Pourtant, les 
ambitions initiales du régime général de la Sécurité sociale prévoyaient une prise en charge par la collectivité."

●  Le « Collectif pour une sécurité sociale de la Mort »  viendront  jouer leur conférence gesticulée "Une danse macabre", le 
vendredi 16 mai prochain : Le sous-sol de la médiathèque est réservé, de 19h à 22h.

● La conf' sera suivie d'un débat sur le fond: "Faire financer les obsèques par la Sécurité sociale, c'est le projet du collectif auxerrois 
"Sécurité sociale de la mort", qui propose de créer une cotisation destinée à couvrir les frais funéraires. Une proposition soutenue 
par plusieurs élus."

● Conférence 2 :  à l'automne sur la Sécurité Sociale Alimentaire, suivie d'un débat 
● Collectif pour une Sécurité sociale de l’alimentation. Depuis 2019, les membres du collectif pour une Sécurité sociale de 

l’alimentation échangent, construisent et portent un projet de société à la hauteur des enjeux agricoles et alimentaires. Forts de 
travaux bien plus anciens, ils partagent leurs expériences, leurs convictions et leurs points de vue pour essayer de penser les 
institutions d’une socialisation de l’agriculture et de l’alimentation, seule voie à même de répondre aux urgences démocratiques, 
sociales et écologiques auxquelles nous sommes confrontés.
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Groupe Déplacement : 2024
● Poursuite de l’action Collège et Ecoles à vélo, 2 fois/trim. Résultats assez ternes au collège mais 

en hausse nette dans les écoles : génération de parents sensibles au sujet. Notre présence : 
sécurisation des carrefours sensibles, comptage.

● Enquête auprès des parents en avril 24.  320 réponses ! Interprétation : un certain impact des 
Journées. Nombreuses réponses parentales sur les points noirs insécurisants.

● Transcription cartographique de ces points noirs pour actions à mener secteur par secteur. 

● Formation intra-groupe à l’usage de l’outil Trello permettant la construction interactive de fiches 
d’action.

● Rencontres en mairie, partage sur : enquête parents d’élèves, présentation cartographiée des 
points noirs/suggestions, échantillons de fiche Trello pour échanges commodes avec Services 
techniques
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Groupe Déplacement : projets 2025

● Enquête directe auprès des élèves du collège.

● Poursuite des Journées collège et école à vélo

● Reprise des sorties de terrain « points noirs ».

● Organisation d’une sortie « familles » à vélo en mai : 
pique-nique à l’embouchure du Mialan, exposé sur 
les castors en préparation de la soirée grand public 
de novembre
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Groupe Consommation : Répare Café

● Préparation du projet avec la MJC, dont préparation 
dossier subvention => 1500€ CCRC

●  appel à bénévoles => #15 réparateurs répondent à 
l’appel, présentation du projet Répare Café - Répare Café 
"zéro"entre bénévoles le 22 juin

● Début des Répare Café mensuels en septembre, tous les 
deuxièmes samedis du mois, dans les locaux MJC GG

● Adhésion à la Fédération Nationale des Repair Café
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Répare Café : En action...
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Répare Café : les chiffres

Objets apportés aux  Repair Café

nb réparé
nb a revoir
nb HS

Nombre de sessions : 7 (1/mois depuis sept + 1 CCRC à Alboussière)
Temps bénévole réparateurs : 234 h
Objets apportés : 158 pour un total de 616Kg
Objets nons sauvés (décheterie) : 137 Kg

TOP 5 : Appareils les plus réparés

vélo
Mixeur
lampe de chevet
ordinateur
imprimante

Top 5 : Appareils les moins réparés

Radio
cafetiére
Aspirateur
grille pain
fer à repasser
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Groupe Energie

● Pas de réunions de groupe organisée en 2024, mais...
● projets de solarisation portés avec Aurance Energie

● Ecole du Quai : 16/09/23
● Ecole de Saint Sylvestre : 15/12/23
● Ecole Saint Romain de Lerps : 26/12/23
● Ecole de Cornas : 03/01/24
● Ecole de Toulaud : 12/01/24
● Ecole Brémondières : 24/01/24
● Ecole Provence : 05/05/24

https://app.epices-energie.fr/kiosque/j3W0bkwW6gku9ONpxxtiXDfMGfI

https://app.epices-energie.fr/kiosque/j3W0bkwW6gku9ONpxxtiXDfMGfI
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Groupe Energie….cont

● Participation Crussol Festival
● Démonstration four solaire (...sous la pluie…)

● ...et de nouvelles idées de service
● Étude isolation maison



  
Les Sous de Yapluka ! 

CEP place Louis Alexandre Faure 07130 Saint Péray.              yapluka07@orange.fr         www.yapluka07.org

mailto:yapluka07@orange.fr


 
En 2024, nous avons reçu 632,06 € 

 
et nous avons dépensé 289,38 € 

  
soit un résultat + de 342,68 € 🙂

CEP place Louis Alexandre Faure 07130 Saint Péray.              yapluka07@orange.fr         www.yapluka07.org

mailto:yapluka07@orange.fr


CEP place Louis Alexandre Faure 07130 Saint Péray.              yapluka07@orange.fr         www.yapluka07.org

Dépenses

frais bancaires
21 %

assurances
75 %

telecom
5 %

telecom assurances frais bancaires

Total:289,38€

mailto:yapluka07@orange.fr


CEP place Louis Alexandre Faure 07130 Saint Péray.              yapluka07@orange.fr         www.yapluka07.org

Rece@es

remb-CM
62,1

interets livret
94,96

Adhésions 
475

Adhésions interets livret remb-CM

Total: 632,06 €

mailto:yapluka07@orange.fr


CEP place Louis Alexandre Faure 07130 Saint Péray.              yapluka07@orange.fr         www.yapluka07.org

BILAN AU 31/12/2024 
 

ACTIF PASSIF

Immobilisation 0 Fond associatif 1000,00
 parts sociales 
aurance 
énergie 500,00Résultat antérieurs

2665,49 

Disponibilités 3 508,17 Résultat 2024 342,68
Banque 195,02 Solde fond associatif 4008,17
livret 3313,15  

 
charges  de 2024 
payées en 2023 0 

Produits a 
recevoir  

Produits constatés 
d'avance reçu en 2023 
pour 2024 (adhésions) 00,00

TOTAL 4008,17 TOTAL 4008,17

mailto:yapluka07@orange.fr
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Élection du CA
● Le rapport d’activité est voté à l’unanimité
● Le rapport financier est voté à l’unanimité
● Les membres suivants se présentent pour l’exercice 2025
● Catherine ROLIN

● Tom PAÏS
● Pascal MANTAUT
● Paul Michalon
● Alberic MAZOYER
● François COLOM

● Le CA est élu à l’unanimité moins 1 abstention
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Merci !Merci !


